## El periodista Pedro Miranda

Recuerda a Mahfud Massis

El veterano periodista,
Pedro Miranda, vivió larchamos vues

gos años en el exilio, en Venezuela, junto a centenares de compatriotas perseguidos por la dictadura de Pinochet. Entre éstos, el

poeta Mahfud Massis, quien hace pocos días falleció en Caracas, sin lograr retornar a Chile. Miranda en sus descos de contribuir a la lucha del pueblo chileno para recobrar su libertad, editó Dossier, que fue una voz y un aliento para tantos chile-

pueblo chileno para recobrar su libertad, editó Dossier, que fue una voz y un aliento para tantos chilenos y venezolanos que adherían al combate del pueblo contra la tiranfa. En la edición de septiembre 1986, Massis dio a conocer su Llanto del Exitiado, texto que Pedro Miranda, nos hace llegar gentilmente. Massis dice en uno de sus acénites. Desde el exilio escuchamos vuestra oratoria / de piojos metafísicos / vuestra hilaridad de hiena bajo la luna / mientras la sangre se hace piedra / sohre vuestros rostros, largos

como ataúdes.

Señor "fulano": siga planeando sus crímenes / así aumentará su currículum... etc.

